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Governador e prefeito de São Paulo prestigiaram o evento e 

destacaram a importância e o protagonismo do Secovi-SP 

 

 

A Convenção Secovi-SP 2024 foi aberta oficialmente na manhã desta segunda-

feira, 26 de agosto, em solenidade que contou com a presença do governador do 

Estado, Tarcísio de Freitas, e do prefeito de São Paulo, Ricardo Nunes. 

O presidente do Secovi-SP, Rodrigo Luna, deu início à 21ª edição do evento 

fazendo um retrospecto dos principais fatos que marcaram o País nos últimos 20 

anos, nos cenários econômico, político e social, e que impactaram o mercado 

imobiliário. Dentre outros, citou as reformas trabalhista e previdenciária, a questão 

ambiental, o engajamento da construção civil e imobiliária no compromisso com a 

agenda ESG (ambiental, social e governança). Falou ainda sobre a pandemia, 

período em que o setor conseguiu avançar, com resiliência e inteligência. 

Mas ressaltou que ainda há desafios, como a melhoria e a evolução do urbanismo 

social e a reforma tributária. “O atual texto, em alguns casos, irá dobrar a atual 

carga tributária para o setor. Será um desastre. Uma temeridade. Se nada for feito, 

haverá aumento do custo da habitação”, afirmou. 

O governador Tarcísio de Freitas destacou o protagonismo do Secovi-SP além das 

questões habitacionais.  “Se a gente tiver forças vivas, que cobram, que 

apresentam soluções, que pensam e estão dispostos a construir políticas públicas 

eficientes, fica mais fácil alcançar nossos objetivos. O Secovi-SP é um ambiente 

propositivo, onde debatemos projetos e ações fundamentais para o nosso Estado”. 
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Na mesma linha, o prefeito Ricardo Nunes frisou a parceria do setor público com o 

privado para o bem da habitação. “Reitero a importância do Secovi-SP e os 

esforços desenvolvidos para solucionar as questões habitacionais. Parabéns por 

essa visão ampla em prol a população”, disse. 

 


